



Debe garantizarse el derecho a la salud mental: Monreal

México y el mundo deben transitar a un esquema en el cual la protección y atención de la salud mental sean un derecho garantizado, afirmó el coordinador de Morena, Ricardo Monreal.

Agregó que para mejorar el nivel de bienestar de la sociedad, es necesario atender los problemas de salud mental que provocó la pandemia generada por el covid-19.

"De no ser así, cientos de miles de personas seguirán sufriendo en silencio, y un número importante de tragedias mayores no podrán ser prevenidas", advirtió.

Refirió que en México se documentaron casos de estrés postraumático en casi un tercio de la población.

Conscientes de dicha situación, recordó que el Congreso de la Unión logró aprobar una reforma a la Ley General de Salud, en la que se definen las bases mínimas para brindar atención en este rubro y para que tal acción sea considerada objetivo prioritario de las políticas públicas sanitarias.

Victor Ballinas